
市議会へのウェブ提案箱に提出された意見等について（4/8～6/14受付分）

※ 議会は合議体であり、内容によっては議決が必要なものもあり、要望や個別的課題についての回答は決定事項ではありません。

取扱い
(6/21時点)

取扱い
(9/20時点)

1 意見・要望

　子供の教育活動について様々な意見が毎回出ていますが、保護者の負担についても議論いただ
きたく思います。
　小学校、中学校のPTA活動による負担が大きいです。実際に子育てや家事にも影響しています。
　学校と保護者が連携して子供を見守ることは大切だと思うので、必要な事があれば学校と子供の
サポートの形でボランティアを募るなどが良いと思います。
　市内でもPTAの形をとっていない学校もあります。市内の小学校で違うというのもおかしいのでは
ないでしょうか。
　私は障害を持つ子供がいるのですが、健常児の兄弟の役員を引き受けることが難しく、保護者会
でその事を伝えなければなりませんでした。これは個人的な事に過ぎませんが、保護者同士も毎年
役員決めに不安の声があります。
　子供たちをゆったりした気持ちで育てていきたいです。議論いただけたらと思います。

Ｄ Ｄ

2 意見・要望

　市民と議会の意見交換会の回数を増やしてほしいです。市長とのタウンミーティングは、議会のあ
る月を除いた、毎月１回のペースで行われていますが、市民と議会の意見交換会は、年２回ぐらいで
はないでしょうか。もっと回数を増やしてください。
　私の陳情は、市民と議会の意見交換会でないと、前進しないタイプの陳情でした。いままで、何人
かの議員にアポイントメントを取って、市政相談に伺ったことがあるのですが、市政相談だともみ消さ
れます。
　市政相談をしなかったことになってしまって、議事録等に残らないです。議員は、議会にも伝達しな
いです。市民と議会の意見交換会ですと、第三者の目がありますので、議員に緊張感があります。

Ｄ Ｄ
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3 意見・要望

　私は精神障害者なのですが、精神障害に配慮してほしいです。小平市は国立精神・神経医療研究
センターがあり、日本で一番、重症な精神病の患者がいる地域です。精神病については、日本で一
番、ハードコアな問題が発生する自治体です。
　私は、何度か、「この人たちは、はっきり、市役所や公民館にガソリンを撒かれて、３０人ぐらい死者
がでないと、『小平市には８０年前から、日本一やばい病院がある』という単純な事実を認められない
のではないか…？」と思い、ネットでガソリン携行缶の買い方を調べたことがあります。がんばって自
制したので、たまたま燃えていません。
　私はこの数年、「議員というのは、無意識のうちに、周りにストレスをかけているが、小平市は、一
つのストレスにも耐えられない病気の患者がいる特殊な自治体です」と、社会教育をしてきました。
「ストレスに耐えてください」と言われても、無理なんです。人にはそういう体調のときがあるのです。
　いま困っていることは、議員が一から十まで私に説明させることです。私は脳を休めないといけな
いです。しかし、議員が「考える」という仕事・労働をサボタージュして、私にやらせようとしてきます。
もし、私が説明をしないと、議員は私の問題を放置しますので、私はいつまでも、具合が悪いまま、
自宅軟禁させられることになります。しょうがないので、自分で調べてきて、代案を考えて、提案して
いるのですが、「血も涙もない人たちだなあ…」と思っています。議員が主体的に政策を考えず、私に
政策形成をやらせると、私は具合を悪くして、それが原因で脳神経外科を受診するなどしています。
医療費が増えています。

Ｄ Ｄ

4 意見・要望

　大学院や公民館に政策の勉強をしに行っている議員がいるのですが、正直、やめてほしいと思っ
ています。
理由は、いま日本は世界で一番、研究不正が多い国だからです。
参考：サイエンス誌があぶり出す「医学研究不正大国」ニッポン（榎木英介）
https://news.yahoo.co.jp/byline/enokieisuke/20180822-00094058
参考： Retruction watch 世界で一番、論文の撤回が多かった研究者はだれ？ランキング（英語）
https://retractionwatch.com/the-retraction-watch-leaderboard/　1,3,4,6,8位が日本人名です。

　日本の学問は歪んでいます。大学や学問というのは、定規のようにまっすぐだと思っているかもし
れませんが、定規が歪んでいます。歪んだ定規で、社会をデザインすると、社会も歪みます。先にや
るべきは、歪んだ定規をまっすぐにすることです。学術・科学技術から研究不正を減らすべきです。こ
れを「研究倫理」とか、「研究公正」と言います。
　理系は比較的、研究公正に取り組んでいるのですが、文系が何もやらないです。文系の研究不正
対策が必要です。
　私は、大学人から、わいせつ教員被害や研究不正に巻き込まれるという経験をしました。ここ数
年、市報こだいらを読んで、「え、なんでこんなに市役所や地域社会が歪んでいるの…？」と思うこと
が、たびたびありました。政策がまちがっており、政策を作り直さなくてはならないです。歪んだ政策
が出てくる出どころをたどると、「大学人かな？」と感じることがありました。議員が大学院や公民館
に、政策の勉強をしに行って、大学人の言い分を丸呑みしているのです。そうではなく、健全な懐疑
精神を持って、「ほんとうかな？」と疑うようにしてください。

Ｄ Ｄ
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5 意見・要望

　霊園通りを通行する大型車（建設系またはトラック・小平特別支援学校通学バス・清瀬特別支援学
校通学バス・RONDOスイミングスクールバス）による振動が大きく、地響きが不快である。
踏切が多く、霊園通りを速度を上げて走行する車が多いことも原因か。

Ｄ Ｄ

6 意見・要望

　小平駅北口・霊園通りを大型車通行の規制を検討いただきたい。
　特別支援学校(清瀬/小平)通学バス・清掃車両(回収中ではない車両)が速度を上げて通行するた
め、住宅への振動が不快です。特別支援学校通学バスは複数台、1台の車両が往復で朝夕合計2
往復通行するため、別ルートでの走行を検討いただきたい。
　また、深夜の抜け道として大型トラックが速度を上げて走行しているため、軽い地震のように感じま
す。道路そのものも整備されているとは言い難い現状、センターラインが無い道路ですので、周辺へ
の配慮を願いたい。

Ｄ Ｄ

7 意見・要望

　小平市で作成した医療/介護検索サイトですが、東京都のひまわり・小平市の医師会で同様のサイ
トを構築済みで完全に機能劣化版の重複となっています。介護はともかく、医療の部分に関しては
既存リソースの方がはるかに市民サイドから見た使い勝手も良く、リンクを貼るだけで大幅な節約と
機能向上が可能でした。前市長さんが爪に火を灯して実施された節約が台無しです。費用対効果に
ついて再検討をお願いします。

Ｄ Ｄ

8 意見・要望 Ｃ Ｃ 議会運営委員会で調査中です。

9 意見・要望 Ｄ Ｄ

10 意見・要望
　プチ田舎という名称を汚名返上すべく、都市部に匹敵する次世代型まちづくり（踏切撤廃をメインと
した再開発含む）に期待したい。

Ｄ Ｄ

　質問通告書のファイルが、傍聴席の脇に置いてあると思います。あれを、インターネットで閲覧でき
るとうれしいです。事前に質問通告書を見て、「この質問は傍聴しに行こう」というふうにピックアップ
できるからです。

　火災が多く、歩行者の通行のしやすい予定となっている（現状ではベビーカーを使う子育て世代に
は歩道が整備されていない・駅のエレベーターは老人に占拠されているなど劣悪環境）小平駅北口
再開発の促進。

市議会を傍聴した際の感想があればお聞かせください。

小平市議会に期待することをお聞かせください。

市議会だよりについて、ご意見、ご要望をお聞かせください。
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市議会を傍聴したことがありますか。

　ある（4回以上）　　0

　未回答　　　　　　 1

　ある（1～3回）　　 2

　ない　　　　　　　 4
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